

OVACIONES

MIÉRCOLES 10 DE ABRIL DE 2019 | NÚMERO 25168 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Vamos a cumplir: ni aumento ni nuevos impuestos

Desmiente AMLLO a SHCP: no va tenencia

Se van a quedar con las ganas los adversarios, dice

POR URBANO BARRERA

Luego de que ayer la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) planteó restablecer el impuesto de la tenencia en todo el país, el presidente Andrés Manuel López Obrador rechazó esa posibilidad.

“Eso no es cierto, eso es lo que quisieran nuestros adversarios, que incumpliéramos nuestros compromisos, (pero) se van a quedar con las ganas”, expresó el mandatario federal en su conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional.

En este marco, donde refrendó su compromiso de que no subirán los precios a los combustibles en el país, reafirmó que tampoco habrá aumento de impuestos en el país ni creación de nuevos gravámenes.

Por otro lado, anunció la cancelación de 6 mil millones de pesos para promoción turística.

Argumentó que en las pasadas administraciones ese dinero se usaba como una subvención encubierta para el pago de favores.

Acusó que “estaban encariñados con el manejo de alrededor de 6 mil millones de pesos del fondo de turismo, que los manejaban para pagar publicidad en México y en el extranjero, no para fomentar el turismo, sino publicidad para el gobierno y para pagar favores a medios de información”.

Por tal, estableció, esas prácticas se terminan, porque esos fondos ya no se usarán con ese propósito.

“Ahora se está invirtiendo en mejorar las colonias de las ciudades de los centros turísticos donde viven los trabajadores, colonias marginadas sin servicios públicos; hay contrastes que avergüenzan, los centros turísticos con hoteles de gran turismo y colonias sin agua sin drenaje, con marginación”.

Se tiene programado invertir solo en ciudades turísticas 2 mil 500 millones de pesos y cada año se usará recursos para ese propósito, comentó.

Durante la conferencia de prensa reiteró que embajadas y consulados en el extranjero se harán cargo de la promoción turística del país, sin erogaciones excesivas.

Ver página 3



Andrés Manuel López Obrador y Arturo Herrera.



Eso no es cierto (restauración de la tenencia), eso es lo que quisieran nuestros adversarios, que incumpliéramos nuestros compromisos, (pero) se van a quedar con las ganas”.

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

Baja FMI a 1.6% PIB de México

POR AIDA RAMIREZ MARIN

La posibilidad de que México crezca este año por lo menos a 2.00 o más de 2.00 por ciento, como lo quiere el presidente Andrés Manuel López Obrador, cada vez se ve más lejano.

Y es que ayer tocó al Fondo Monetario Internacional (FMI) dar a conocer que recortó su pronóstico de crecimiento para la economía mexicana, al señalar

que no se creará más de 1.9 por ciento en éste y el próximo año, principalmente por la incertidumbre sobre la dirección de las políticas del actual gobierno.

El organismo financiero internacional apuntó que en México, el sentimiento de los mercados se deterioró y los diferenciales soberanos subieron cuando el gobierno entrante canceló la construcción del aeropuerto planificado para la capital y dio marcha atrás con las

reformas energéticas y educativas. Además de que hay incertidumbre por el cambio de orientación de las políticas llevado a cabo por el nuevo gobierno de México.

En su informe “Perspectivas de la economía mundial”, precisó que la economía mexicana habrá crecido al finalizar 2019, 1.6 por ciento y 1.9 por ciento para 2020, una desaceleración respecto al avance de 2.0 por ciento el año pasado.

Ver página 4

Gasolineras chupan subsidio; gobierno tendría las suyas

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador acusó a las empresas distribuidoras de carburantes de ser las responsables de los altos costos en la gasolina y el diésel en el país.

Hizo un llamado para que estos concesionarios no abusen e incrementen sus rangos de utilidad en perjuicio de los consumidores, pese a que reciben subsidios.

Durante su conferencia de prensa en el Salón Tesorería de Palacio Nacional afirmó: “que no piensen que no estamos revisando los precios al consumidor”, si continúan estas prácticas tomaremos otro

‘El traslado sube costos’

POR AIDA RAMIREZ MARIN

La Organización Nacional de Expendedores de Petróleo (Onexpo) acusó que la carencia de una infraestructura suficiente de almacenamiento de los combustibles

ha generado distorsiones logísticas de tipo regional y estacional.

Es más, agregó, incluso afectaciones en el abasto, que inciden directamente en los precios de las gasolineras.

Ver página 3

Llega inflación a 4 por ciento

Ver página 4

No será fácil cobertura Nacional: Alcocer

El secretario de Salud, Jorge Alcocer Varela, reconoció que lograr la cobertura de salud en atención primaria en el país, no será fácil y “será remar contracorriente”.

Dijo que la consolidación de un sistema de salud primaria que garantice servicios integrales a toda la población en el país es la única manera de hacer frente a la desigualdad social.

Señaló que la salud es esencial para el desarrollo y el progreso, y

actualmente hasta los países más desarrollados enfrentan los nuevos retos en esta materia que son: el envejecimiento de la población, resistencia antimicrobiana y acceso de todos a la salud.

El sistema de salud en la Cuarta Transformación nace con la ausencia de miedo, para desprenderse de una nociva tradición que no comprendía la ilusión de buscar para cada uno de los pueblos vidas sanas”, dijo.

Ver página 5

EXIGEN MEDICOS PAGO



Médicos residentes del Hospital General marcharon al zócalo para exigir el pago de salario, aumento, mejoras laborales y el reembolso de un bono de tres mil pesos que les descontaron.

Ver página 5

BACHELET, SORPRENDIDA



Michelle Bachelet.

México tiene cifras de país en guerra

La Alta Comisionada de la Organización de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, dijo ayer que México tiene cifras de violencia propias de un país en guerra.

“Conocía el caso Ayotzinapa. Pero el número de 40 mil desaparecidos o los 26 mil cuerpos sin identificar o las casi diez mujeres asesinadas cada día... Yo sabía de la violencia sin duda, eso lo sabía muy bien, pero no tenía idea de la dimensión”, afirmó.

Impresionada, subrayó que los datos de criminalidad no cejan, pues tan solo en los tres primeros meses de la administración de Andrés Manuel López Obrador se han iniciado al menos 7 mil 299 investigaciones por homicidios

dolosos en el país y 240 por feminicidios.

En conferencia de prensa, aseguró que le resultó impresionante que la cifra de muertes violentas se elevó a 252 mil 538 desde 2006.

“El gobierno actual hereda una situación de extrema violencia, pero tanto él (López Obrador) como todas las autoridades con las que he hablado se han comprometido a hacer lo necesario para revertirla”, dijo.

Respecto a la recién creada Guardia Nacional, advirtió que su oficina en México no dudará en denunciar “cualquier tipo de desviación” en los objetivos de la nueva corporación, impulsada para combatir la inseguridad en el país, con respeto a los derechos humanos.

Ver página 2

Cuesta crimen 24% del PIB

El impacto económico de la violencia en México se elevó 10 por ciento en 2018, por lo que alcanzó 5.16 billones de pesos, lo que equivale a 24 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), mientras que la inversión que realiza en su sistema de justicia penal aún es insuficiente, informó el Instituto para la Economía y la Paz.

De acuerdo con la sexta edición del Índice de Paz México 2019, sólo los costos relacionados con los homicidios representan 51 por ciento del impacto económico, además de que México únicamente

tiene 3.5 jueces y magistrados por cada 100 mil habitantes, cuando el promedio global está en 16, lo que se traduce en que menos casos vayan a los tribunales.

El estudio consideró que en los tres estados con mayores mejoras en el Índice de Paz México 2019, son: Baja California Sur, Sinaloa y Sonora, donde los gobiernos pusieron en marcha programas específicamente creados para atender los retos locales que incorporaron mecanismos intergubernamentales con la participación de empresas y sociedad civil.

Ver página 6

VENTANA

De niños le llamaban teléfono descompuesto.

CONTRA MIGRANTES

Descarta Trump reanudar separación de familias

Página 7

SARAMPION

Vacuna, obligatoria en Nueva York por epidemia

Página 7

SIN CASTIGO

Entrega el Metro justificantes por retrasos por fallas

Página 8

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya **Página 2**

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez **Página 5**

SIN GAFETE

Isabel Arvide **Página 6**

FRONTERAS...

Fernando Fuentes **Página 7**